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REQUERIMENTO N.º 150 /2019 

 
Senhores Vereadores 

 
 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário, para que seja oficiado à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos-

Bauru/Jaguariúna, que possa informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Quais são os motivos que justificam a não entrega de correspondências 

pelos Correios no Bairro Reserva da Barra, já que foi feita a identificação 

das ruas com as devidas placas de denominações e os devidos códigos 

de endereçamentos postais (CEP) há mais de um ano? 

 

 Se existem pendências que impeçam a entrega, quais são elas? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
   

Solicito, ainda, para que seja encaminhada cópia deste requerimento 

ao Prefeito Municipal (Secretaria de Governo). 

Solicito tais esclarecimentos, pois tenho recebido diversos 

questionamentos de munícipes que residem no local sobre a dificuldade para usufruir 

dos serviços dos Correios, o que só é possível mediante o acesso à Caixa Postal, ou 

seja, o deslocamento até a Agência. 

Cabe ressaltar que os moradores recebem no domicílio as contas de 

água e luz que lhes são entregues individualmente nos endereços correspondentes. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de Setembro de 2019. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - Silva 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


